

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr, Wb.

Alhamdulillah. Puji syukur saya panjatkan serta ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk Yang Maha Segalanya, Allah SWT. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah limpah kepada Nabi akhir zaman Nabi Muhammad SAW, serta kepada keluarganya, sahabat dan para pengikut sampai kepada kita di akhir zaman.

Adapun tujuan penyusunan penelitian ini untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian gelar sarjana sosial pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung. Judul yang penulis ajukan adalah **“PENGARUH PROGRAM PEMBINAAN KEMANDIRIAN TERHADAP PENINGKATAN *HARDSKILL* DAN *SOFTSKILL* WARGA BINAAN DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS II A BANDUNG.**”. Dalam proses penyusunan ini tidak luput dari kesulitan dan hambatan yang saya hadapi, namun saya menyadari betul berkat kerja keras serta doa yang selalu dipanjatkan bantuan dari beberapa pihak akhirnya saya dapat menyelesaikan penelitian ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan hidayah-Nya dan juga kepada orang-orang yang saya hormati dan cintai yang telah membantu dalam proses pengerjaan penelitian ini. Saya menyadari bahwa keberhasilan saya dalam menyelesaikan penelitian ini bukanlah keberhasilan individu. Untuk itu, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kepada Orang Tua tercinta dan keluarga besar yang selalu bersedia memberikan semangat dan dukungan materil kepada saya sampai akhirnya saya bisa menyelesaikan penelitian.
2. Bapak Dr. M. Budiana, S.IP.,M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung, beserta Wakil Dekan I dan II.

3. Ibu Dr. Hj Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial dan sekaligus pembimbing , Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung.
4. Seluruh dosen Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung. Terima kasih atas semua bekal ilmu pengetahuan dan nasihat serta bantuan yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
5. Kepada teman-teman seperjuangan Kesejahteraan Sosial Angkatan 2018, terimakasih karena telah menemani saya dalam segala proses dan melangkah bersama menuju gerbang kesuksesan.
6. Kepada petugas lapas perempuan dan warga binaan lapas perempuan kelas II A yang telah membantu memberikan kontribusi dalam penyusunan penelitian yang saya lakukan.

Semoga amal baik yang telah diberikan mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa. Saya harap hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan yang membutuhkan serta dapat memberikan sumbangan pemikiran dan menjadi bahan acuan lain untuk peneliti di masa yang akan datang.

Wassalamualaikum Wr,Wb

Bandung, Mei 2022

Peneliti,

Siska